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TODO SUFRIMIENTO NO ES ENGENDRADO DE AFUERA, DE AFUERA HACIA DENTRO, NO. TODO
SUFRIMIENTO ES SALIDO DEL CORAZÓN DEL ALMA, DEL ALMA Y ABARCA VUESTRO CUERPO Y

HACE QUE TU CUERPO PRESENTE, MANIFIESTE LOS SUFRIMIENTOS QUE HOY PRESENTA.

[20200223] Amados míos, Yo Soy la paz en vuestro corazón, Yo Soy la luz en vuestra alma, en
vuestra mente, Yo Soy la sabiduría y vengo a quedarme contigo porque es necesario que te
conviertas en la propia sabiduría para que vivas regocijadamente, felizmente en vuestra tierra aquí
donde estás. Porque la ignorancia es la que te da el sufrimiento, los abatimientos, la deshumildad, la
frustración, la pobreza, auméntale más, mis bien amados.

Y vosotros que estás aquí debes ponerte interés contigo mismo, debes cambiar tus estructuras que
has traído durante milenios de años. Hermanos, es que vosotros te arrepientas para que puedas
entrar la nueva vida en ti. Yo os les digo, apaciéntense, por estos momentos hazte humilde,
pruébala, pruébate en ella y verás y sentirás cómo fluye sobre ti la vida nueva. Hazte noble, hazte
sincero, hazte humilde, pues. Conviértete en el perdón y perdona todo y perdónate a ti primero,
para que así puedas vosotros ser tan diferente. Has venido aquí a escucharte, escúchense, pues,
vosotros en sí mismos, escúchense y logren lo que vosotros quieres, lógrenlo, porque esto nunca os
se niega para vosotros, no se entra en discusión, solamente es tu voluntad, y así debes llegar a la
culminación, a lo que vosotros quieres.

Por lo tanto Yo les digo, aquiétense, aquiétense y sean humildes y déjenme que Yo esté contigo,
déjenme que Yo os les ayude a encontrase como la paz, como el amor, la verdad, a encontrarse
como la vida que eres, déjenme que Yo trabaje contigo, déjenme que Yo haga las cosas para ti, para
que seas un SER nuevo, un SER renovado, cambiado; pero para todo esto necesitas la humildad.
Salgan de vuestros estados donde están, salgan y vive otro momento dentro de este momento,
vívelo. Porque, ¿quién os niega este instante? Solamente cada uno de vosotros se niega a sí mismo,
no te niegues, vive este instante, porque este instante es el único instante en que el SER está
viviendo. Y es el único instante donde vosotros puedes arrepentirte, cambiar todas las cosas que
vosotros has hecho en diferentes tiempos. Hermanos míos, si hablamos del pasado, de todas las
vidas que has vivido, vamos a hablar de todos los karmas que tienes hoy, porque todo lo que
presentas aquí son tus karmas, es tu tiempo vivido en el pasado y a esto le llamamos karma. Todo
está aquí adentro y vosotros tienes todo el derecho de tu vida de cambiarlo y nadie lo debe impedir,
porque nadie es Dios ajeno, vosotros son Dioses de sí mismos, cada uno de vosotros son Dioses de sí
mismos, pero no pueden consignar a tus hermanos, no pueden destrozarlos, no pueden
recriminarlos, ni te pueden recriminar. Solo tú vives tus cosas dentro y las tienes que soltar para que
seas nuevo, un SER renovado.

Empero, este es el momento, esta es la hora que vosotros tienes que cambiar, tienes que transformar
y para esto tienes que creer que vos eres el Alquimista de tu propia vida, eres quien puedes cambiar
tu pasado por este momento tan hermoso, nadie más. ¿O crees como vuestros hermanos que vendrá
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alguien que te ha de cambiar y te ha de llevar a un mundo nuevo? ¿Vos lo creen, hermanos míos?
Yo os digo que no creáis así, porque la salvación es personal, y vosotros tienes que pagar por ti
mismo por todas tus obras, las tienes que cambiar, hacerlas a este instante de amor y de paz y de
bondad para que entonces vivas la otra parte que quieres. No es necesario irse de este cuerpo para
vivir en plenitud, no, mis bien amados. Vosotros siempre has sido el SER y siempre lo serás, siempre
has sido el ETERNO y siempre lo serás. Eres tú mismo quien debes darte cuenta de ti, pues cuando
vos te des cuenta de ti, vivirás este momento como el momento eterno. Hermanos, pero para eso es
necesario conocerte, sentirte y ser humilde y aceptarte a ti mismo, acepta lo que has sido en el
pasado para que puedas cambiarlo por este momento. Pero si no lo aceptas, si no aceptas que has
sido egoísta, ambicioso, desamor, prepotencia, odio, venganza, enfermedad; si no aceptas esto,
todavía estarás perdido en este mundo, extraviado en este mundo y estarás durmiendo en
despoblado, la vida a la intemperie.

Hoy es el momento, hoy es la hora, déjala que sea hoy, porque de vosotros depende todo, este es
el momento si tú lo quieres, esta es la hora. ¿Qué os te lo impide, mi bien amado? Yo os te digo que
no hay nadie que te pueda impedir este momento. Entonces adelante, vive vuestra vida y tenéis que
aprender a vivir la vida de hoy, tienes que hacerlo, vívela como si fuera el último día de tu vida.
Vívela y ya verás cómo las fuerzas, las voluntades, el amor resaltan, resaltan en este presente y se
hace una vida diferente, nueva. Vuestros errores de tu vida, de creencias déjalas que pasen, déjalas
de fomentar, porque vosotros vives más el pasado o el futuro, pero nunca vives el presente.
Hermanos, vivan hoy, vivan hoy, hermanos míos, vívanlo, pero vívanlo de verdad. ¿Porque, creen
vosotros estarlo viviendo? Yo os les digo que no, porque estar viviendo este instante, es salirse de
vuestros estados y ser diferentes y demostrar las diferencias. Se presenta la agudeza, la destreza, se
presenta esto, hermanos míos; y vosotros vives más en lo frio que en lo caliente, vives lo frio y lo
tibio. Y hoy salgan de sus estados, porque solo aquellos animales como las ratas, las zorras, viven en
cuevas, vosotros no seas así, mis bien amados.

Vosotros eres un SER, eres un SER superando todo, un SER poderoso. Vivan vuestro momento, este
es vuestro momento y vosotros tienes que hacerlo, sí, mis bien amados. Es tiempo que se den cuenta
de vosotros mismos y Yo a eso vengo a hacerles conscientes dónde estás, donde están y qué hacen y
que aun siendo SER sigues haciendo cosas como humano, no, mis bien amados. Sean vosotros
intrépidos para que tu vida la puedas dejar, la vida pasada. En este momento obsérvate que no estás
en este momento, estás en el pasado porque estás quedado ahí, suéltense, suéltense, demuéstrense a
sí mismos que están en el camino, demuéstrense que son unos guerreros de vosotros mismos, que
están cambiando, transformando el pasado en el presente, el futuro en el presente. ¿Pero vosotros
crees que estando aquí, así como están, sin que hagas lo que tengas que hacer para que Yo esté
contigo y puedas sentirme? Desde vuestro estado no puedes sentirme, no puedes escucharme, si me
escuchas es porque estoy en este instrumento, en este medio, pero ahí en tu corazón estás obsoleto.
Les digo así para que entremos en comunión y me empieces a sentir, me empieces a oler, me
empieces a ver que Yo estoy en tu corazón, estoy en tu alma, que estoy en TÚ SER, solo en TÚ SER
me encuentro, mis bien amados.

Pero suéltense, suéltense del pasado, porque el pasado te ha reprimido y te mantiene reprimido. Este
el momento, demuéstrenlo ahí en vuestro interno, cambien, sean diferentes, háganlo, porque
vosotros tienes el poder de poder ser diferentes, tienes el poder de hacerlo y aquí nadie puede
privarte de esa libertad, pero nadie. Únanse conmigo, vamos a inundar, a llenar de luz, de amor, a
quitar la oscuridad que hay aquí en esta Escuela por vosotros mismos. Porque, ¿crees vosotros que es
otro el que ha hecho la oscuridad para ti, mis bien amados? Yo te digo que no, te digo que no, que
esta oscuridad que hay, esta debilidad, estos desmayos, todo lo que vosotros puedas percibir,
escuchar y ver, todo eso es de vosotros, sale de vosotros, vosotros estás interconectado con vosotros
mismos, como están así por una ley del mundo, por una ley de la tierra, entonces esto es lo que
aparece en tu vida y aun en el ambiente.

Pero Yo os les digo, mis bien amados, Yo os les digo, este es vuestro momento, esta es la hora en
que vosotros tienes que cambiar, tienes que ser diferente para que surja la luz, lo diferente. Si no
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haces esto, ¿cuándo sabrás? ¿Cuándo sentirás el cambio aquí? ¿Cuándo vivirás una luz externa, una
luz que les alumbre, una luz que les de brillo? ¿Cuándo la verás? Si vosotros crees todavía como
creen vuestros hermanos, pensando en que vendrán otras luces. Y ciertamente otras luces van a
venir, pero nunca serán tus luces. Vos podrás ver a otros hacer, pero ese hacer no es tuyo.
Obsérvense bien, siéntanse bien, sientan la Ley Divina, la Ley Sagrada y vean cómo están vosotros.
Lo que Yo os les digo, es que es tiempo que sean responsables de ti, sean responsables, mis bien
amados. Ya no culpes a nadie, ni al mal ni al bien, a nadie, porque eres tú el responsable de tu vida.
¿Y cómo vives? ¿Cómo eres? ¿Qué haces? De esto son vosotros los responsables, cada quien,
vosotros no eres responsable de otros, ni los otros de ti, no, mis bien amados, cada quien es
responsable de su propia vida. ¿O no lo creen así vosotros?

Anda mis caminos, porque si no los andas nunca sabrás si son; es necesario andarlos para que
vosotros como SER sientas tu propio potencial. Pero esta es tu hora, este es tu momento, hazlo,
háganlo, mis bien amados. Sé como una bomba que explota, así seas vosotros en ti para que puedas
hacerlo por ti, puedas cambiar, nadie puede cambiarte de polos, pero tú si puedes a ti mismo. Y
para eso es necesario sentir el arrepentimiento. Un pecado se limpia convirtiéndolo, no será
pidiendo perdón, será siendo tú el perdón para que se lleve a cabo. Tómate en cuenta, tómate en
cuenta y ve en qué punto estás parado y arrepiéntanse para que sean nuevos. Déjenme que Yo
llegue hasta ahí, dejen que Yo llegue hasta tu corazón, déjenme que llegue hasta tus sentimientos,
porque quiero compartir contigo esto; porque quiero ver tu propio desarrollo en estos tiempos,
pues déjame estar, déjame convivir contigo.

Yo les bendigo y quiero entregarte todo, todos los utensilios que tienes que tener para poder
vencerte a ti mismo y puedas vencer al mundo. Hermanos, coman, pues, de este pan, beban de esta
agua viva y llénense y dejen que esa alegría les haga moverse, porque vosotros pareces muerto,
pareces muerto entando vivos, siendo vosotros la vida pareces muerto, tu posición, tus formas
revelan eso Deja que este momento sea tu hora, sea tu momento de cambio, de ser diferentes,
porque esta es la vida, porque esto es lo que cada uno tiene que hacer. ¿Quién les priva de esto, mis
bien amados? Nadie, porque en la vida esencial estas leyes de aquí carece de todo y no son leyes,
estas leyes por muy grandes que se vean son las más pequeñas, las leyes terrenales, las leyes que el
hombre te da, éstas son totalmente pequeñas, aunque se vean grandes, no, mis bien amados Si tú
entras al núcleo de ello vas a ver que no son nada y puedes ver que tú eres el grande, tú eres la
grandiosidad, tú eres la luz, tú eres todo y solo tú eres el eterno. Esto podrás observarlo, podrás
mirarte así cuando hayas entendido que tú eres el SER ETERNO. Porque vosotros te crees muerto
siendo vivo, y en viceversa también cuando no tienes un plan bien definido.

Entra, pues, a tu reflexión, entra a tu momento, a este momento y cambien. Porque vosotros estás
con tu pasado, con la forma de ser rígido, de ser prepotente, estás ahí y esa forma no les deja ser
diferente, no les deja ser, sentir esta voluntad, este amor, esta fuerza. Hasta que vosotros rompas
con eso, entonces harás esto que Yo os digo y serás libre y gozarás de una libertad que ha estado
dentro de ti, pero que la has detenido, la has restringido por tomar esas posiciones que hoy tienen,
por haber obedecido a tu herejía, a tu lado que es negativo delante de ti hoy. Amados míos,
levántense, sean diferentes, demuéstrense a sí mismos que vosotros son la única diferencia ante todas
las cosas.

Hermanos, hermanos míos, si esto mismo que vives, también mis discípulos en aquél tiempo también
lo vivían y lograron pasar, traspasar sus propios regímenes donde vivían, lo que el mundo, lo que el
hombre, lo que la astucia le había dado y lograron saber de sí mismos; pero ellos salieron, lo
demostraron, se pudieron salir de sus estados. ¿Y vosotros? ¿Y vosotros que no quieres salir? No
quieres ser diferente, porque vosotros deseas ser diferente sin hacer diferencias. Y esta es la hora, este
es tu momento, créelo, créelo y será, porque todo está en base a ti, te digo, todo está en base a ti,
lo que tú creas en este momento eso es para ti, pero nunca será universal. Por lo tanto, Yo les digo,
tan siquiera entra, observa tu cuerpo, observa todos los sufrimientos que tiene el cuerpo, todos,
todos, obsérvalos y observa también que el cuerpo es muerto sin ti, que tú eres la vida de él y que
presenta estar vivo porque tú estás ahí. Por lo tanto, todo sufrimiento no es engendrado de afuera,
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de afuera hacia dentro, no. Todo sufrimiento es salido del corazón del alma, del alma y abarca
vuestro cuerpo y hace que tu cuerpo presente, manifieste los sufrimientos que hoy presenta. Estudia
esto, guarda esto, dale vueltas, amados míos, para esto les haga la sanidad física, la que vos quieren.

Hermanos, escúchame, siénteme, porque si bien oíste y has leído y leíste y te han dado lo que hay
dentro de ese libro que hice. En nada me adjudiqué, en nada, solamente representé el poder y
solamente le di, aumenté su seguridad a aquellos hermanos que ya tenían algo en su vida. Así
también vosotros con esa grandiosidad puedes hacer de tu cuerpo, un cuerpo nuevo por mientras
estás aquí. Porque tienes que saber que la vida en este cuerpo no es eterna, que este cuerpo lo vas a
dejar un día, un día que vosotros no sabes, que nadie sabe, pero que por mientras estás viviendo en
él tienes que darle lo hermoso, lo divino, tienes que darle todo, porque es tu templo o es tu casa o
es tu vehículo, como vos quieras tomarlo. Por lo pronto vivan, dense cuenta, solo dense cuenta que
vosotros son los autores de la vida, las cosas de este mundo, que vosotros lo han sido.

Hoy a vosotros les doy esta Ciencia, esta sabiduría que no está registrada en tu mundo, Yo se las doy
porque está registrada ahí en tu alma, en los lugares akáshicos de tu vida, en tu interno, porque es la
posición perfecta, eres el SER PERFECTO que de ti sale todo y ha salido todo. ¿Crees vosotros que el
no puedo ha venido de afuera? ¿Crees que la enfermedad viene de afuera? ¿Crees que la pobreza
viene de afuera? ¿Crees que las maldiciones, las fornicaciones, todo eso viene de afuera? Yo aquí les
digo no, éstas las desarrolla el SER que son vosotros. Pero en eso, acuérdate que nada hay que se
quede sin resolver en tu mente, en tu conciencia, para ser un hombre perfecto, un SER perfecto.
Hermanos míos, hermanos amados, gocen, gócense, deja que te entre este gozo, el gozo que Yo
Soy, deja que te entre esta alegría, la alegría que Yo Soy, dejen que entre este poder, el poder que
Yo Soy. Hermanos, llénense de júbilo, llénese, demuéstrense que vosotros puedes cambiarlo, tienes
el poder de cambios y esta es la hora de cambios, y cambien, ¿quién les impide cambiar? Déjenme
decirles que no hay nada, nada, solo tu propia alma, tus propios sentimientos son ellos. Porque bien
te dije: “Donde está tu tesoro ahí está tu corazón”. Solo eso, mis bien amados, cambien de dirección
y entonces estarán fuera de aquellas direcciones en las que ibas. Hermanos, porque vosotros eres
como las vías, en vosotros está como las vías de un tren, si deseas que vaya al sur solo cambia de
dirección y va. Semejantes aquello son vosotros, es vuestra alma y mente.

Hermanos, ¿y en dónde están vosotros? ¿Qué hacen? ¿Están estáticos? ¿O cómo están? Esto
obsérvate a ti mismo, Pueblo mío, Pueblo bien amado. Pues déjenme entrar, déjenme entrar a
vuestra vida, porque Yo he sido el amigo incondicional, un amigo eterno. Porque te he venido
siguiendo en todos tus caminos y he venido viendo todo porque Yo he estado contigo, he visto tus
calamidades que has hecho, he visto todo, pero es que no vengo a juzgarte, porque no Soy Yo, eres
tú mismo quien debes hacerlo para que te sientas. Benditos sean vosotros, benditos sean.

El que guste seguirme en mi respiración, benditos sean.

-El Amado Maestro inicia con respiraciones rítmicas y profundas.
Síganlo haciendo, síganlo haciendo aquel que quiera sentir la diferencia en sí mismo, aquel que
quiere salir de sus rutinas, aquel que quiere salir de esa oscuridad donde se encuentra, aquel que
quiera romper las diferencias, aquel que quiera verse a sí mismo como el CREADOR andando,
estando aquí, aquel que quiera percibirse y en su percepción pueda sentirme, aquel que quiera salir s
de sus temores de sí mismo, puede hacerlo, aquel que quiera romper con los estatutos que tienen
impuestos, aquel que quiera salir de sus prepotencias, de esos estados, puede hacerlo y sentirse lo
más hermoso en su corazón, que así lo desee su alma

-Los hermanos que participan en este ejercicio, continúan con sus respiraciones profundas.
Es necesario drenar, drenar, hacer este puente divino consigo mismo, con la naturaleza, con la vida.
Deben sentir que a eso han venido y si no has venido, selo ahorita, porque es parte de tu vida, es
parte de tu sentir, es parte de tu creer, es parte de tu saber que vosotros eres el poder.

Porque no es que vas, no debes ir a ningún lado, no hay donde ir, si esto es volver, es volver a ti
mismo, hermanos bien amados, es volver a tu realidad que eres. Suéltense, hermanos míos, suéltense



TODO SUFRIMIENTO NO ES ENGENDRADO DE AFUERA HACIA DENTRO, NO. TODO SUFRIMIENTO ES SALIDO DEL CORAZÓN DEL ALMA.

Página 5 de 5

más, suéltense, demuestren que son los SERES audaces, intrépidos, demuéstrense, den este paso
necesario en vosotros y contémplense que son SERES en este cuerpo.

-Los participantes continúan con sus respiraciones profundas.
Coman esta respiración, coman este cambio, coman esta fragancia, cómanse a sí mismos con la
verdad, saboréense.

Mis bien amados, sigan adelante en su contemplación, en su desencadenamiento, sigan adelante
observando salir de esas cárceles internas donde vosotros estás encerrado y gocen del momento, el
momento es tuyo. No hay momentos infieles tuyos, tú eres el momento fiel de vuestras vidas. Y
llenen y llenemos este ambiente de amor, de paz, de bondad, de vida, llenemos este espacio de luz,
de fraternidad. Hagamos que se nos despierte el querer comer de esta vida, de esta vianda espiritual.

Pueblito mío, porque vosotros tienes que saber que has venido a algo aquí a esta Escuela, que has
venido a probar algo, a probarte en algo, que has venido a encontrarte contigo mismo, tienes que
saberlo para que digas de ti a qué has venido. Esto es cambiar de polos en tu vida y el que no lo
haga, pues no sabrás a qué ha venido.

Benditos sean, mis bien amados, benditos sean vosotros, todos, benditos sean todos. Pero tienes que
saber tu estancia aquí para que te sientas regocijado de ti mismo, te sientas que vas en el camino
correcto de ti. Porque son vosotros los que tienen que generar esta fuerza, porque vosotros son
SERES y tienes esta fuerza y solo te falta desarrollarla aquí en tu espacio, y si vosotros no lo haces,
¿cuándo sabrás de esto? ¿Cuándo sabrás que tú eres, mis bien amados? Por eso os digo, es necesario
hacerlo, es necesario penetrar estos mundos divinos, es necesario probarse, así como se prueba el
metal y se ve si es bueno el metal. Dejen que la libertad les inunde, únanse con ella, únanse, báñense
dentro de ella, que esa libertad divina deja que te transporte a otros lugares cavernosos que están en
tu propia vida. Así les bendigo y que sigan adelante.

Este ha sido mi mensaje que Yo os les he dado, es mi amor, es mi paz, es mi bondad la que he
derramado aquí entre vosotros. Yo por este instrumento este es mi mensaje y esto es lo que os les he
entregado en estos instantes, en estos momentos. Dichoso aquel que esté comiendo y bebiendo a sí
mismo, mis bien amados.

He aquí, pues, les digo, por este instrumento Yo les digo hasta siempre y para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


